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“人民在心中、转型我先行”主题实践活动系列评论⑥

查查务实精神强不强

本报评论员

“天下事，以实则治 ，以文则

不治”。 务实，是我们党一脉相承

的优良传统， 是党的思想路线的

核心内容， 是共产党人应具备的

政治品质。 坚持求真务实，是开展

“人民在心中、转型我先行”主题

实践活动的本质要求。

当前， 焦作发展正站在一个

新的起点上， 面临着前所未有的

艰巨任务，急需发扬真抓实干、求

真务实的优良作风。 然而，一些党

员领导干部中存在的形式主义等

“四风”问题令人担忧：干事重形式

不求实效，追求表面文章，制造虚

假政绩，好大喜功；文风会风不实，

以文件落实文件、 以会议落实会

议、以讲话落实讲话，如此谈何求

真务实？这次主题实践活动实施意

见明确指出：“查务实精神强不强，

是否扑下身子办实事、凝心聚力破

难题，做真抓实干的表率。 ”

查务实精神强不强， 重点要

查形式主义问题， 是否坚持务实

重干、求实求效，能否亲历亲为、

狠抓落实。 坚决克服转型发展停

留在文件上，“十大建设” 停留在

嘴巴上，实际行动迟缓 ， 工作拖

拉推诿； 热衷于做表面文章应付

检查， 搞路边工程、形象工程、数

字游戏；总结工作只讲成绩、不讲

问题，分析原因只找客观理由、不

查主观原因等问题。 要发扬“在困

难面前逞英雄” 的精神， 锐意创

新、砥砺奋进，形成鼓励实干、倡

导实干、崇尚实干的浓厚氛围。 通

过对照检查， 进一步强化求真务

实的思想意识， 自觉做到接受任

务不讲条件、执行任务不找借口，

对看准的事情立即行动， 对定下

的决策抓紧实施， 对部署的工作

一抓到底， 对承诺的事情坚决兑

现。

务实精神强不强， 要看是否

理清务实的思路。 （下转二版）
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治理城市交通拥堵之路，路在何方？

坚持公交优先，大力发展公交事业。

10

路公交车近日优化线路后，贯穿

新老城区。 如此一来，家住六号院、单位

在新区的刘先生感到方便了很多。“家门

口上车，单位门口下车，比自己开车方便

多了。 ”刘先生高兴地说。

而今， 道路拥堵在焦作已是不争的

事实，问题是如何解决这一问题。 对此，

有专家建议，优先发展城市公交，可大幅

度提高路网通行能力， 对解决交通拥堵

可谓意义重大。有实验证明，在同样的道

路面积上， 公交车的通行量是自行车的

４

倍，是轿车的

10

倍。

近一年多来， 我市新开公交路线

4

条， 并先后对

7

、

10

、

11

、

13

、

17

、

26

、

29

路

等

17

条公交线路进行了优化调整，延伸

线路长度

72.5

公里，线网增加

31

公里。

这些线路的延伸和开通， 加强了马村区

与新区之间的连接，填补了市民主南路、

映湖路、文昌路等多条路段的公交空白，

方便了马村安置小区、 棚户小区等地居

民出行，增加了新区线网覆盖。 目前，我

市公交营运线路达

42

条， 日均载客

27

万余人次。毫不夸张地说，而今方便快捷

的公交车已经成为市民出行的首选。

6

月

25

日，又有

100

台崭新的宇通

客车加入我市公交运营队伍， 分别开赴

9

、

18

、

21

、

28

、

36

等公交线路。 此次新上

线的

100

台公交车， 约占我市公交车总

量的近六分之一， 是我市历年来投资规

模最大、购置公交车辆最多的一次。

其实，早在

2007

年，我市就出台了

《焦作市优先发展城市公共交通的实施

意见》，为我市公交优先发展战略提供了

政策保障。之后，我市连续投入资金

8800

余万元，市公交总公司也自筹

资金

6800

多万元，累计新增、更新公交车达

402

台，占我市公交车总量

的

63%

。截至

2012

年年底，全市拥有公交车辆

640

台，营运线路

38

条，

线路总长度

760

公里，年运营里程达

3597

万公里，年客运量达

10015

万人次，客运量年均增长达

7%

。

焦作公交这几年， 随着时代的进步而进步， 随着社会的发展而发

展，但成绩不说跑不了，问题不说不得了。 现在看来，与先进地区相比

较，焦作的公交事业还存在以下亟待解决的薄弱环节：

———公交出行分担率低。随着城镇化进程的加快、我市市区面积和

人口每年都在增加，（下转五版）
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本报讯 （记者董柏生 、刘婧 、

孙军 、张冬 、杜玲 ） 在八一建军节

即将来临之际，昨日上午，市委、市

人大常委会、市政府、市政协、焦作

军分区领导组成五个慰问团，走访

慰问了驻焦部队官兵，为基层官兵

送去节日的问候和深深的祝福。

昨日上午， 市委书记孙立坤，

市委常委、 政法委书记丁保东，市

人大常委会副主任李立江，副市长

贾书君，市政协副主席胡新向先后

到市公安消防支队、 市武警支队、

解放军第九十一中心医院走访慰

问， 为官兵们送去了节日的祝福，

并为他们送去了慰问金和慰问品。

每到一处，孙立坤都与列队欢

迎的官兵一一握手， 并代表市委、

市人大常委会、市政府、市政协、焦

作军分区向官兵们致以节日的祝

福，衷心感谢官兵们参与和支持焦

作经济社会发展，为维护焦作稳定

发展和人民生命财产安全作出了

积极贡献。

在市公安消防支队 ， 孙立坤

说，焦作的消防任务很重 ，希望消

防支队的同志们继续加强训练，加

强宣传教育和管理， 提高技能，把

人民生命财产安全看得高于一切，

为焦作的经济发展和社会安定作

出新的贡献。

在市武警支队，孙立坤与官兵

们进行了深入交流。 孙立坤说，当

前， 我们处于改革发展的关键期，

也是矛盾的凸显期、多发期 ，希望

武警官兵进一步提高警惕性、战斗

力和应变能力，时刻准备应对各种

突发事件，为焦作的经济转型提供

安全稳定的社会环境。

在解放军第九十一中心医院，

孙立坤称赞该院技术力量雄厚，为

地方医疗事业作出了积极贡献。 希

望医院继续发扬优良传统，在为部

队搞好服务的基础上，积极为地方

人民群众搞好医疗服务，为促进焦

作的和谐发展作出新的贡献。

走访慰问中 ， 部队首长对市

委、市政府关心、关爱、支持部队建

设的做法表示崇高的敬意。 他们表

示，在管理好、训练好部队的同时，

进一步服务好焦作的经济社会发

展，服务好焦作人民群众 ，为焦作

建设经济转型示范市再立新功。

昨日上午 ，市委副书记 、市长

张文深，市委常委、焦作军分区政

委宫松奇，市人大常委会副主任白

富海，副市长乔学达，市政协副主

席刘东成先后来到焦作军分区、驻

焦

62111

部队和预备役步兵第

409

团进行走访慰问，为官兵送去了节

日的祝福。

每到一处，张文深一行都与官

兵一一握手。 座谈中，张文深代表

市委、市人大常委会、市政府、市政

协、焦作军分区和全市人民 ，向驻

焦部队官兵致以节日的问候和诚

挚的感谢。 他说，今年年初以来，焦

作社会大局稳定， 经济繁荣发展，

夏粮喜获“十连增”，对开外放 、城

市建设、民生保障等工作都取得了

明显成绩。 这些成绩的取得与驻焦

部队的支持和参与分不开，特别是

在承担地方急难险重任务方面，驻

焦部队勇往直前，冲锋陷阵 ，立下

了汗马功劳，为焦作的改革发展稳

定作出了突出贡献。

张文深说，焦作有着拥军优属

的光荣传统，实现了全国双拥模范

城“四连冠”和省双拥模范城“六连

冠”，市委、市政府将一如既往地关

心和支持部队建设，进一步做好拥

军优属和军民共建工作，实实在在

地帮助部队解决困难，同时也希望

部队官兵继续发扬优良传统和作

风， 一如既往地参与地方建设，与

广大人民群众同心同德 ， 紧密团

结，携手同进，共同推动焦作经济

社会发展。

驻焦部队感谢市委、市政府对

驻焦部队的关心、 重视和支持，表

示将一如既往地支持好、服务好地

方经济社会发展，军地携手共创美

好明天。

昨日上午 ，市委副书记 、市人

大常委会主任王明德，副市长胡小

平，市政协副主席和金贵、郝立富，

焦作军分区副司令员孙厚军先后

到驻焦

72477

部队、焦作军分区干

休所、驻焦

62117

部队进行走访慰

问，向部队官兵和军队离退休老干

部、老功臣送去节日的问候 ，并为

部队官兵送去了慰问金和慰问品。

昨日上午 ， 市政协主席原振

喜，市委常委、副市长郭鹏，市人大

常委会副主任宫素清，市政协副主

席孔祥群，焦作军分区后勤部长周

焕才先后到地方军干一所 、

71426

部队、省军区农副业基地进行走访

慰问，向部队官兵和军队离退休老

干部、老功臣送去节日的问候。

昨日上午，市人大常委会副主

任李世友、副市长李海松、市政协副

主席杨维军、 焦作军分区参谋长董

建亚先后到省武警总队农场、

72889

部队亲切慰问驻军部队，送去了浓

浓的关爱和深深的祝福。

①5

军地携手并进 共创美好明天

市领导昨分五路慰问驻焦部队

植保专家进山区

本报记者 原文钊

7

月

24

日， 市植保站的专家

们来到中站区龙翔街道北业村 ，

不仅为村民们送去了科学的病虫

害防治技术， 还免费为他们安装

了新型光控灭虫灯。 该村西红柿

种植户毋保红说：“有了专家的指

导和先进的物理灭虫灯， 俺以后

再也不怕病虫害了。 ”

北业村位于中站区北部深山

区，为了带领乡亲们致富，该村党

支部书记、 村委会主任许永红鼓

励大家种植西红柿， 种植面积从

原来的几亩地扩大到今年的

40

余亩。

以前， 村里西红柿种植面积

小，农民们都是凭经验去种，没有

科学的指导。 今年，村里很多刚开

始种植的农户没有管理经验 ，西

红柿都出现了不同程度的问题。

市植保站在了解了情况后 ，

站长许新芳带领专家们到北业村

进行实地察看， 并结合该村西红

柿种植的实际问题， 为村民们进

行了多次技术指导。

“市植保站的同志们不仅送

技术上门， 还赠送了俺村

5

盏新

型灭虫灯。 你看， 马上就安装好

了 ， 天一黑就自动开始工作 。”

许永红指着正在安装的灭虫灯

说。

市植保站此次为该村安装的

新型灭虫灯是一种专门针对棉铃

虫、 烟青虫等成虫的灭虫仪器 ，

安装后能有效杀死田间的成虫 ，

将病虫害对作物的威胁控制在最

低限度。 同时， 灭虫灯还可以根

据杀虫量来预警大面积虫害的发

生， 让农民作好防范准备。

全省纪检监察工作视频会议召开

本报讯 （记者李新和） 全省

纪检监察工作视频会议昨日上午

召开。会议回顾总结了上半年全省

纪检监察工作， 部署了下半年任

务，并就如何进一步做好纪检监察

工作提出了明确要求。 市委常委、

市纪委书记秦海彬在焦作分会场

收听收看了视频会议。

全省纪检监察工作视频会议

结束后，就如何做好我市纪检监察

工作，秦海彬强调，一要进一步理

清思路，做好工作。 二要加强作风

建设，以作风建设的实际成效取信

于民。 三要进一步抓好工作落实，

确保圆满完成今年的各项工作任

务。
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昨日上午，市委书记孙立坤等在市公安消防支队看望慰问官兵。

本报记者 刘 璐 摄

昨日上午，市委副书记、市长张文深等来到焦作军分区慰问。

本报记者 李英俊 摄

国家民委调研我市民族经济发展

本报讯 （记者张冬） 昨日，国

家民委经济发展司司长乐长虹一

行莅临我市，对我市民族经济工作

进行调研。 省民委主任、民宗局局

长彭亚平，市委常委、副市长迟军

陪同调研。

乐长虹先后到焦作大用实业

有限公司、沁阳市太行街道水南关

村、 焦作隆丰皮草企业有限公司，

实地察看了少数民族村街以及企

业的发展状况。 调研中，彭亚平还

到沁阳北大寺看望慰问了广大穆

斯林同胞。
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严惩个人极端

暴力犯罪

让更多人享受

到更好的社会

保障


